

Sehnde (uk). Spätestens im Herbst soll Schluss sein, dass die Tafelhelfer in ihren eigenen Pkw's die Waren von den Lebensmittelunternehmen abholen, denn dann soll ein Kühlfahrzeug angeschafft werden. Geplant war das schon lange, und jetzt hofft der Civitan Club, dass es bald umgesetzt werden kann. „Ein Kühlfahrzeug ist für uns sehr wichtig, damit durch die Abholung die Kühlkette der Nahrungsmittel nicht unterbrochen wird“, so Renate Grethe vom Förderverein der Sehnder Tafel.

Damit dieser Kauf nun endlich stattfinden kann, hat der Lions Club Lehrte-Sehnde im Großen Freien dem Förderverein des Civitan Clubs für diese Anschaffung eine großzügige Spende überbracht. 4000 Euro übergaben Bernd Henkel, Präsident des Lions Club Lehrte, und Hans-Dieter Rybicki, Activity-Beauftragter der Lions Clubs am 14. März 2020 an Renate Grethe, Vorsitzende im Förderverein der Sehnder Tafel.

Der Bundesverband der Deutschen Tafel hat den Höchstsatz von 10.000 Euro an Fördermitteln zugesagt. „Mit den 4.000 Euro haben wir ungefähr die Hälfte der Kosten gedeckt, den Rest haben wir über Jahre – durch unsere Aktionen - angespart“, erklärt Renate Grethe.

Lions-Präsident Henkel lobt die Sehnder Tafelhelfer, die alle ehrenamtlich arbeiten, und er begründet diese Maßnahme: „Unsere Unterstützung ist für einen wichtigen Zweck bei der Sehnder Tafel, da ist das Geld gut angewandt“. Lions-Club-Activity-Beauftragter Rybicki ergänzt: „Einen anderen Teil konnten wir an das Antikriegshaus in Lehrte spenden“.

Renate Grethe vom Förderverein der Sehnder Tafel ist sehr dankbar und freut sich, dass nun endlich die Anschaffung eines Kühlfahrzeugs in unmittelbare Nähe gerückt ist.